

**6. Deutschsprachige
Technischer
Befähigungsunterricht:
Thema: Ein einzigartiges
Denkmal**

Die Belgischen Soldaten kämpften für den König Albert I., während die Deutschen für den Kaiser Wilhelm II. kämpften

Besteht aus Marmor

Hier werden Gefallenen aus Kelmis gelistet

Geschrieben auf Deutsch obwohl Kelmis zweisprachig ist

Es ist das einziges Denkmal in der Welt, der Deutschen und Belgischen Soldaten auflistet

"Gewidmet zu Ehren der im Kriege von 1914-1918 gefallenen Kelmiser Söhne"

Die Neutralen Bürger erscheinen hier nicht, weil sie überhaupt nicht eingesetzt wurden

Die Soldaten sind des Martyrentodes gefallen

Hier werden ausschließlich Christen aufgelistet, sowohl Katholische als auch Evangelische, aber keine Muslime, Juden oder Buddhisten

Der kleine Engel weist darauf hin, dass die Soldaten nun alle im Himmel sind

Ihr Opfer wird noch heute gefeiert

Um das neutrale Belgien, zu besiegen, mussten die Truppen des von Schlieffen-Plan schnell durch das Land marschieren

Dieses Denkmal befindet sich in der Pfarrkirche von Kelmis

Die Belgischen und Deutschen Bürger von Neutral-Moresnet wurden zu Milizionär

Der Krieg tobte 4 Jahren

Das Attentat von Sarajewo 1914 an Franz-Ferdinand verursachte den Ersten Weltkrieg

Das kleine Gebiet von Moresnet blieb den ganzen Krieg lang Neutral

